

Estimados familiares y personal de PSB,

Uno de los valores fundamentales de las Escuelas Públicas de Brookline es nuestro respeto por la diferencia humana. Estamos comprometidos a reconocer la diversidad que conforma nuestra comunidad, y nos esforzamos todos los días para hacer de nuestras escuelas un lugar donde cualquiera pueda sentirse seguro y bienvenido. Quiero recordarles estos compromisos mientras nos preparamos para recibir a más estudiantes para el aprendizaje en persona a tiempo completo, y a medida que los actos de violencia, racismo y xenofobia contra las comunidades Asiáticas y Asiáticas Americanas se vuelven cada vez más frecuentes en nuestra nación.

El aumento de la violencia antiasiática en todo el país es incorrecto, inaceptable y no tiene cabida en nuestras escuelas, física o virtual. El más impactante de ellos, por supuesto, es el tiroteo masivo que ocurrió anoche en el área de Atlanta. Reconocemos que este odio puede manifestarse de muchas maneras diferentes. Pedimos a todo el personal, maestros y miembros de la comunidad de las Escuelas Públicas de Brookline (PSB) que se unan a nosotros para tomar una posición contra el racismo antiasiático. Comuníquese (virtual y eventualmente en persona) con sus estudiantes asiático-americanos, sus familias y sus colegas para unirse para afirmar nuestra intolerancia por cualquier palabra o acción racista. Lo más importante es levantarse cuando se dice o se hace algo que es hiriente. Esto será importante especialmente a medida que los estudiantes regresen a la instrucción e interacción en persona.

También reconocemos que no basta con denunciar públicamente estos incidentes a medida que ocurren. Como sistema escolar tenemos una oportunidad única de educar a nuestra comunidad sobre la naturaleza de estos eventos. El trabajo que haremos en PSB no es fácil; conducirá a conversaciones difíciles e incómodas. Sin embargo, los alentamos a seguir escuchando y discutiendo esto con sus familias para tratar de dar sentido a estos actos sin sentido. Es a través de estas conversaciones que podemos evitar normalizar estos ataques impulsados por el odio y sanar como comunidad.

Nuestro personal tiene y seguirá recibiendo recursos y materiales para ayudar a identificar y responder al racismo y a la xenofobia. A medida que estas lecciones se extienden más allá del salón de clases, invitamos a todos los estudiantes, padres, tutores y otros miembros de la comunidad a participar en este diálogo continuo. A continuación, se ofrece una lista de recursos sobre cómo hablar con adultos y niños sobre el racismo antiasiático.

PSB, Red Familiar de Asiáticos Americanos de Brookline y la Unión de Educadores de Brookline creen en la dignidad individual y la humanidad de todas y cada una de las personas de nuestra comunidad. Abrazamos a todos por lo que son y por lo que traen a nuestras escuelas y a nuestra gran comunidad.

Sinceramente;
Jim Marini
Superintendente interino

Jessica Wender-Shubow
Presidente de la Unión de
Educadores de Brookline

Chi Chi Wu
Miembro Directivo del Comité de
Red Familiar Asiático Americano
De Brookline

[Abordar la Violencia y Prejuicio Antiasiático](#)

En medio de la pandemia, el pueblo asiático-americano sigue experimentando racismo, violencia y acoso. Estos recursos pueden ayudarle a enseñar los precedentes históricos para este momento, introducir maneras para que los estudiantes reconozcan y hablen en contra del racismo coronavirus e inicien conversaciones incluso con los estudiantes más jóvenes sobre el reconocimiento y la actuación para abordar la injusticia. (marzo de 2021)

[Un Proyecto de Currículo de Vídeo BAAFN](#)

Durante la pandemia de Covid-19, los incidentes de racismo anti-chino y antiasiático se han vuelto más frecuentes y evidentes. En las escuelas, remotas y en persona, esto puede tomar la forma de acoso, intimidación, bombardeo zoom, comentarios raciales, "bromas" hirientes, incluso agresiones físicas. Los efectos de estos comportamientos y el sentimiento detrás de ellos pueden tener efectos perjudiciales y duraderos en los estudiantes y profesores asiáticos y asiático-americanos, y la comunidad escolar en conjunto.

Este es un proyecto elaborado por miembros de la comunidad, exalumnos de BHS y estudiantes actuales. Se utilizó en los avisos de 9º grado de BHS. (enero de 2021)

[Lucha Contra el Racismo Antiasiático](#)

Un artículo que analiza un plan de lecciones de la Iniciativa de [Historia del Inmigrante](#) que utiliza técnicas de la práctica de justicia restaurativa para involucrar a los estudiantes en una discusión saludable. (noviembre de 2020)

[Smithsonian Asian Pacific American Center Entrevista con Liz Kleinrock](#)

Liz Kleinrock es una educadora y consultora anti-prejuicios con sede en Los Ángeles, California. Smithsonian la entrevistó para aprender más sobre cómo abordar o ignorar el racismo antiasiático en nuestras aulas y comunidades puede afectar el aprendizaje de los estudiantes. También tiene una charla TED, "Cómo enseñar a los niños a hablar sobre temas tabú". (abril de 2020)

Las organizaciones [Hollaback](#) y Asiático-Americanos Avanzando en Justicia - Asian Americans Advancing Justice (AAJC) ofrecen [capacitación gratuita de intervención en línea de un hora](#) para los transeúntes que presencian acoso antiasiático y para los asiáticos y asiático-americanos que sufren incidentes de odio, respectivamente. Los participantes dejarán la capacitación con un conjunto de herramientas y estrategias para abordar el odio antiasiático.